

REDACCION.

Calle del Bastion
núm. 39.**LA CRÓNICA DE MENORCA.**

PRECIO.

En toda la isla,
6 rs. vn.

PERIODICO DE INTERESES GENERALES.

SANTO DE HOY.—San Januario mártir.

SANTO DE MAÑANA.—San Eustaquio y compañeros mártires.

Seccion de Noticias.De *La Constanca.*

París 8.

Con fecha del 7 de setiembre escriben de Berlin lo siguiente:

«Esta mañana á las ocho en compañía del primer regimiento de la guardia y el tercer escuadron del regimiento de guardias de corps han ido á buscar su bandera y su estandarte en el palacio real. Y en seguida se ha hecho lo propio en las moradas de los de los Emperadores Alejandro y Francisco José.

El regimiento de guardias de corps y los de líneas que habian de ser revistados, como tambien las tropas de línea que han de tomar parte en las maniobras de otoño, se habian puesto en marcha á primera hora en direccion al campo de maniobras de Tempelhof. A las nueve y media todos los regimientos estaban formados en línea y dispuestos á ponerse en movimiento. Con arreglo al orden de batalla que se habia dispuesto y publicado ayer, las tropas estaban formadas en líneas, las primeras de las que comprendia toda la infantería y zapadores, y la otra artillería y los obreros de administracion. La revista estaba mandada por el príncipe Augusto de Wurtemberg, comandante general de los guardias de Corps.

A las nueve y media el Emperador Guillermo se ha dirigido al campo de maniobras en carretela descubierta tirada por cuatro caballos. Pero despues han ido allá todos los príncipes alemanes y extranjeros, y los oficiales superiores y extranjeros que están en Berlin.

La Emperatriz Augusta, la princesa real y varias princesas extranjeras han ido tambien á Tempelhof. Notábase además allí al conde Andrassy que vestia el uniforme de los «howds», el príncipe Gortchakoff, y el príncipe de Bismark, este último en compañía de su hija.

A las diez y media el Emperador de Austria y el de Rusia, en un mismo coche, han llegado al campo de maniobras. Allí han montado á caballo. El Emperador Guillermo, adelantándose á recibirlos, les ha manifestado el orden de batalla y de formacion. A una señal dada las tropas han presentado las armas, y han dado tres vivas. Entre tanto las músicas iban ejecutando la marcha correspondiente á la presentacion de las armas; despues de lo cual han ejecutado alternativamente y por brigadas los himnos nacionales, austriaco y ruso. Despues de recorrida la línea, han comenzado el desfile y la revista.

Dos veces el Emperador Guillermo ha hecho pasar á sus augustos huéspedes ante el frente de las tropas. Los príncipes Federico Guillermo y Enrique, hijo del príncipe heredero, habian tomado posicion, este último por vez primera, al frente de la compañía de corps del primer regimiento de la guardia.

El Emperador Guillermo llevaba los grandes cordones de la orden rusa de San Jorge y de la orden de San Estéban. A cosa de la una y cuarto Sus Majestades han entrado en la ciudad. La influencia de gente para presenciar la revista ha sido extraordinaria. Desde las primeras horas de la mañana las

calles y las avenidas que conducen á Tempelhof se hallaban atestadas de una compacta muchedumbre y de innumerables coches que se dirigian al campo de la revista.

En muchos puntos, y sobre todo en las calles inmediatas al paseo de los Tilos se están haciendo grandes preparativos para la iluminacion de esta noche.

Hoy se ha dado un suntuoso banquete en el salon Blanco.

El Emperador Francisco José estaba sentado entre la Emperatriz Augusta y el Emperador Guillermo, y el Emperador Alejandro á la izquierda de la de la Emperatriz Augusta. A la izquierda del Emperador Alejandro se hallaba la princesa real Victoria; al lado del Emperador Guillermo la gran duquesa de Baden y al lado de esto el príncipe real. Seguian luego los demás individuos de sangre real.

El Emperador de Austria vestia el uniforme prusiano y ostentaba el gran cordon de la orden prusiana. El Emperador Alejandro lucia tambien el uniforme prusiano y el gran cordon de la orden austriaca. El Emperador Guillermo llevaba el uniforme austriaco y el gran cordon de la orden rusa de San Andrés. En frente de SS. MM. II. ocupaban asiento los príncipes Gortschakoff y Bismark; los condes Andrassy y Berg, luego MM. de Bellegarde, Sehuwaloff, Adlerberg, d'Oubril, de Karolyi, Miliutiné, de Roon, y por último los demás personajes que forman parte de la comitiva de los emperadores.

En el banquete de hoy el Emperador Guillermo ha pronunciado el siguiente brindis:

«Poseido de un sentimiento de afectuosa gratitud brindo por mis huéspedes imperiales.

Despues de este brindis, la música ha tocado el himno titulado «Dios conserve al Emperador Francisco José.»

El Emperador Francisco José se ha levantado á su vez para brindar. Ha dado ante todo cordiales gracias al Emperador Guillermo por el brindis que acababa de pronunciar, y luego se ha espesado en estos términos: «Dios conserve y proteja al Emperador Guillermo, á la Emperatriz Augusta y á la familia real.»

Despues de una corta pausa el Emperador Alejandro ha tomado la palabra y ha pronunciado el siguiente brindis: «Brindo por el valiente ejército prusiano.»

El Emperador de Rusia ha conferido al príncipe Alberto, padre, y al príncipe Carlos de Prusia el título de feld-mariscales rusos.

La gran retreta con antorchas ha sido muy brillante. Los músicos de todos los regimientos, en número de 1124, incluso los tambores, acompañados de 400 hombres con antorchas, se han puesto en marcha á las nueve y media saliendo del monumento de Federico para dirigirse al Jardin de Recreo (Lustgarten).

Cuando el Emperador Alejandro y el Emperador Guillermo salian del teatro, el Emperador Francisco José acababa de volver á palacio despues de haber recibido en los salones de la embajada de Austria á los individuos del cuerpo diplomático.

Las piezas indicadas en el programa han sido eje-

cutadas de la manera mas brillante y han producido gran impresion. La concurrencia era inmensa. Las calles y plazas estaban espléndidamente iluminadas, distinguiéndose especialmente las luces eléctricas que despues de la retreta han iluminado el jardin y la sala de las columnas del antiguo Museo.

Los soberanos asisten á este espectáculo desde los balcones de palacio. La fiesta ha terminado á las diez y media. Entre los edificios mas brillantemente iluminados se distinguan las Casas Consistoriales (Rathhan), el ministerio de la Guerra, la Universidad, la Biblioteca y la Iglesia católica; la alameda de los Tilos, la plaza de la Opera, la de la Gendarmería y la calle de Guillermo estaban tambien espléndidamente iluminadas.

De el *Diario de Barcelona.*

La «Union» publica la siguiente carta que el conde de Chambord ha dirigido á Mr. Augusto Nicolás autor de la obra titulada «El Estado sin Dios.»

«Frohsdorf 16 de agosto de 1872.
Os doy gracias por vuestro pensamiento de dedicarme la nueva obra que acabais de escribir en defensa de la verdad.

No sin motivo habeis contado con todas mis simpatías, las cuales mucho tiempo ha están en favor de todo cuanto sale de vuestra pluma y tengo el gusto de manifestaros hoy mi aprecio y la admiracion que me causan vuestras magnificas obras. ¡El Estado sin Dios! ¿Acaso no es este el mal social que aflige particularmente á nuestra época?

¿Acaso la verdadera causa de nuestras desgracias, la esplicacion de tantos inexplicables sucesos, no es la mas incomprensible de las aberraciones en que en nombre del progreso puede incurrir una nacion cristiana? Imposible es demostrar mejor de lo que vos lo habeis hecho, la verdad fundamental de que «la irreligion del Estado conduce á la ruina de toda religion y de toda sociedad.»

Vuestra obra producirá sus frutos, pues que habla al buen sentido, el cual jamás se pierde por completo, y además es un acto de patriotismo, y hasta de valor, pues que en efecto valor se necesita para atreverse á proclamar los derechos de Dios.

Vos mejor que nadie podeis servir á la Iglesia y á Francia con la justa autoridad de que gozan vuestro nombre y vuestras obras. Continúad preparando así el triunfo de la gran causa que defendeis con tanto celo y talento, y contad con mi gratitud y afecto.—ENRIQUE.»

El cólera sigue reinando, aunque con poca intensidad, en Taganrog (Azoff) y recientemente ha aparecido tambien en Nicolaieff, puerto situado sobre el rio Bone, á corta distancia del mar Negro. Desde el 8 al 15 del mes próximo pasado, fueron contagiadas en el último de dichos puntos 61 personas y murieron 52.

En la residencia imperial de Falta (Crimea) donde se habian presentado varios casos sospechosos á principios de agosto, el estado de la salud pública es actualmente bastante satisfactorio.

Las últimas noticias de Odessa anuncian que el cólera habia vuelto á tomar incremento, ocurriendo en pocos dias 90 invasiones y 43 muertos. En lo

demás puntos de Rusia la enfermedad sigue todavía haciendo bastantes víctimas.

El «Diario de Ginebra» publica el siguiente telegrama:

«Berlin 5 de setiembre.—Hoy han llegado á la estación del Este, á las dos y cuarto, el Emperador Alejandro, el gran duque heredero Alejandro Alejandowitch y el segundo hijo del Emperador el gran duque Wladimiro. Los han recibido el Emperador Guillermo, el príncipe real del Imperio alemán Federico Guillermo y los demás príncipes de la familia real, los grandes duques de Baden y de Sajonia Weimar, los duques de Sajonia Coburgo y de Anhalt, gran número de otros príncipes alemanes, el príncipe de Bismark y los demás ministros, los oficiales generales y los grandes dignatarios de la Corona.

La primera compañía del 4.º regimiento de la guardia, con su bandera, formaba la guardia de honor junto con un piquete del primer regimiento de hulanos de Brandeburgo, de que es propietario el czarévitch Alejandro.

Al llegar el Emperador de Rusia y sus hijos, la música del 4.º regimiento de hulanos ha tocado himnos nacionales rusos.

El Emperador Alejandro ha abrazado y saludado al Emperador Guillermo quien vestía el uniforme de general ruso.

Los dos Emperadores han subido luego á un coche y se han dirigido por calles adornadas con colgaduras, siendo vitoreados con entusiasmo en todas ellas por un extraordinario gentío, al palacio de la embajada rusa.»

Madrid 10 de setiembre.

Hoy no ha podido haber Consejo de ministros porque el presidente Sr. Ruiz Zorrilla sufrió anoche una ligera recaída en la enfermedad que padece, y aunque estaba esta mañana algo mejor ha tenido que guardar cama todo el día.

En el Consejo de ayer no llegó á leerse el proyecto de discurso de la Corona, porque no había concluido de redactarlo el Sr. Martos. Se asegura que D. Amadeo ha indicado á sus ministros que quiere repetir en este documento su fórmula de que no desea permanecer en el trono contra la voluntad de los españoles, estando dispuesto á abandonar la corona tan pronto como las Cortes lo indiquen.

Aun no se ha verificado ninguna reunion de los diputados de la mayoría, y ya empiezan á contarse los grupos en que esta ha de dividirse. El que mas se dibuja es el de los demócratas que á las órdenes del Sr. Rivero intentarán formar una situación exclusiva.

Para evitarlo se intriga ya á fin de que el señor Ruiz Zorrilla se ponga de acuerdo con el general Moriones y en la primera ocasión formen un ministerio exclusivamente progresista bajo la base Zorrilla, Moriones, Montero Rios, saliendo del gabinete los demócratas señores Martos, Gasset y Echegaray. La cosa no sería muy difícil, pues el señor Ruiz Zorrilla no se lleva muy bien con los señores Echegaray y Gasset, especialmente con el primero, y no oculta que si él hubiera formado el ministerio, ninguno de los dos sería ministro.

Los diputados puertorriqueños proyectan tan pronto como las Cortes estén abiertas pedir al gobierno que se declaren libres los esclavos pertenecientes á las fincas que han sido confiscadas á los insurrectos y que se van á vender para aplicar sus productos á los gastos de la guerra. Fundarán esta petición en que el Estado no puede poseer esclavos.

También pedirán que se planteen inmediatamente en Puerto Rico las reformas políticas y sociales

prometidas, y especialmente la abolición de la esclavitud. Si consiguen la primera de las dos peticiones referidas, habrá que dar en Cuba la libertad á unos 18,000 esclavos.

La carta á la Reina que ha publicado el «Diario Español» y que tanta ira ha causado á los radicales, es del Sr. Lorenzana. Se espera con curiosidad la segunda carta que debe publicar el referido periódico esta noche ó mañana.

El coronel Sr. Solis, ayudante que fué del duque de Montpensier, y contra el cual se había dictado auto de prisión por el juez que entiende de la causa del asesinato del general Prim, ha sido preso hoy en Badajoz. Sus amigos aseguran que dicho señor no se mezclaba para nada en los trabajos que se dice están haciendo los alfonsinos para preparar el ejército en su favor.—X.

De La Reconquista:

El último empréstito.—«Si se necesita un empréstito para saldar la deuda flotante que nos abruma, hácese en buen hora, pero que sea el último.» Así esclama anoche un periódico, espantado al considerar las condiciones con que va á entablarse la operación ideada por el ministro de Hacienda.

¿Qué sea el último! Pues qué; ¿es acaso posible que después de realizado el empréstito radical haya alguien tan reñido con sus intereses que consienta en prestar ni un céntimo? ¿Sobre qué garantía iba á colocar su dinero? ¿Qué podemos ya hipotecar una vez entregado á explotadores extranjeros hasta el territorio sagrado de la patria?

Ya si algo nos queda, son prendas averiadas, como la honra, que nadie admite en el mercado.

Todavía no se sabe á punto fijo la cifra exacta á que asciende el dinero que vamos á recibir; lo que no se ignora es que, tratándose de enjugar un déficit próximamente de 3,000.000,000 y elevándose el interés al 12 por 100: entre capital é intereses, echamos sobre nuestros hombros una cantidad de cuyo peso abrumador jamás podremos aliviarnos, dada la situación de nuestra Hacienda.

Pero aun hay más: ¿Quién nos responde de que el gobierno no nos engaña al decir que el interés no escede del 12 por 100? ¿Por qué hemos de creer al tercer ministro radical, cuando sus antecesores faltaron de un modo tan lastimoso á la verdad?

El Sr. Figuerola, á los cuatro meses de emitir en forma de bonos su panacea, asegurando que esto ponía á la Hacienda al corriente, necesitó tomar, con ruinosas condiciones, 1,000.000,000 efectivos de títulos.

El Sr. Moret, al hallarse apremiado por créditos que ascienden á 1,300.000,000 y que no daban espera, tomó 600.000,000 efectivos, afirmando que conjuraría la tormenta. Al año de esta promesa se presenta á cerrar el camino al ministerio radical la cifra horrible de 2,500 á 3,000 millones de descubiertos.

Cuando se consuma el producto de la operación intentada por el Sr. Ruiz Gomez, ¿cuál será la fabulosa cantidad á que el déficit se eleva?

Aterra el calcularlo, aun partiendo del supuesto de que no se nos engaña, y que el interés no escede de un 12 por 100.

Y luego se nos habla de patriotismo, y se nos dice que cuando se trata de que el gobierno allegue recursos para cubrir las públicas atenciones, prescindamos de la pasión de partido para hablar solo como españoles!

Como españoles hablamos; y movidos solo por el patriotismo, no tenemos ahora para qué recordar la opinión, ni hasta el nombre siquiera del ministro de Hacienda.

Como españoles, pues, creemos que cuando la

situación es tan congojosa, y no se tienen fuerzas para sacar de ella á la nación, se deja el puesto antes que contribuir, por ambición, ó por torpeza, ó por amor propio mal entendido, á la ruina de la patria.

Si el gabinete, sin mas mira que la de ir tirando, y firmemente convencido de que dentro de ocho ó diez meses, cuando empiecen á tocarse las desastrosas consecuencias del empréstito, ya estará derrocada esta situación y los apuros serán para otros, lleva á cabo esta operación con condiciones tan onerosas como la pública voz asegura, todos los individuos que en este acto hayan tenido parte directa ó indirecta, deben ser declarados traidores á la patria, y juzgados y sentenciados como tales, cuando menos ante el tribunal de la historia y de la conciencia pública.

Seccion Local.

¿En qué quedamos! ¿Se verificará ó no la regata indicada entre las embarcaciones «Santa Isabel» y «Águila»? Ha transcurrido, si nuestros informes son exactos, una semana desde el día que el propietario de la última accedió gustoso á todas las condiciones que le propusieron para que aquella se realizara, con la sola cláusula por su parte, de que se había de interesar por lo ménos ciento cincuenta duros, y este es el momento, que los apasionados de la primera no han dicho, esta boca es mía, ni este *parné* será de la que ande más. Ánimo los partidarios de la «Santa Isabel», de lo contrario este hecho nos recordará la moraleja inmortal Iriarte:

Caballeros,

Si contra la verdad piensan que vale

Citar autoridades y opiniones,

Para todo las hay; mas, por fortuna,

Ellas pueden ser muchas, y ella es una.

Fijense bien nuestros lectores en el siguiente suelto que copiamos del «Isleño» del 14:

«Se nos dice llamemos la atención de las autoridades acerca la introducción en la isla de una cantidad bastante regular de onzas de oro falsas, habiéndose nos quejado de que no se hayan publicado las señas de dichas monedas para inteligencia de estos habitantes, toda vez que los tribunales han debido intervenir ya en dicho delito.

«Nunca están por demás las advertencias y menos en sucesos que tanto afectan el interés general de las clases productoras.»

El mismo periódico del 13 encabeza en su parte editorial lo que sigue:

«El día 30 de setiembre próximo deben quedar fuera de circulación los sellos de comunicaciones que en la actualidad se usan, los cuales serán sustituidos por los de los precios siguientes: De un céntimo de peseta, de dos, de cinco, de seis, de diez, de doce, de veinte y cinco, de cuarenta, de cincuenta, de una peseta, de cuatro y de diez pesetas.

«Los sellos de un céntimo de peseta se considerarán divididos en cuatro de un cuarto y se han elaborado así para facilitar el uso que de aquellos haga el público y completar la tasa de impresos en el porteo.

«El cange de sellos se verificará en esta capital por valores aproximados desde el 1.º al 15 de octubre próximo en el estanco del Borne á cargo de D. Tomás Homar, y en las administraciones subalternas de Alcudia, Andraix, Inca, Manacor y Sóller.

«Con motivo de este cambio general de sellos, llamamos la atención del señor Gobernador de la provincia respecto lo sucedido otras veces que han

quedado sin circulacion ó retrasadas multitud de cartas. El uso de sellos alcanza á todas las clases de la sociedad y no todas ellas leen los periódicos ni tienen noticia de lo que en los mismos se inserta. Por lo tanto seria necesario la publicacion de un bando en todos los pueblos por medio de pregon pues cosas de menos importancia se publican de esta manera. Además, supuesto que el cange de sellos ha de verificarse desde el 1.º al 15 de octubre, los administradores de correos de toda clase y encargados de estafetas podrian por si mismo cambiar los sellos, humedeciéndolos y despegándolos.

»Hecho esto, pocos, muy pocos sellos quedarian en circulacion y disminuirian notablemente los perjuicios que se experimentan cada vez que se cambian los sellos.

»En favor de la clase ínfima de los pueblos debe hacerse algun sacrificio, y el que proponemos no equivale de seguro al retardo que pueden sufrir noticias de interés que se transmiten de familia á familia.»

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA.

Hemos recibido el último número de su publicacion correspondiente al día 14 del actual, cuyo sumario es el siguiente.—Capucha María Antonieta.—Almohada de viaje (crochet).—Pantalla de juncos.—Velador con lambrequin.—Zagalago al crochet.—Dos cenefas de seda y abalorios.—Medallones bordados para corbatas.—Costura calada.—Leccion de costura.—Camisa de dormir para niños de seis á ocho años.—Chambra de punto para niñas de cuatro á seis años.—Vestido de punto para niños de dos á cuatro años.—Cenefa al crochet.—Dos flecos.—Cenefa imitando plumas.—Punto cruzado.—Cor-

ra para niños de dos á cuatro años.—Entredos de frivolité.—Entredos al crochet.—Punto de conchas.—Punto de piqué.—Sombreros de otoño y de invierno.

—Explicacion de los grabados.—Fragmento diálogo entre el «Dolor» y la «Razon» por don Fermin Caballero.—A Matilde del Campillo, poesia.—Historia de Sibila (continuacion).—Recetas caseras.—Explicacion del figurin iluminado.—Geroglífico.—Anuncios.

Acompaña dicho número un figurin iluminado.

El número 34, último recibido, de «La Ilustracion Española y Americana,» correspondiente al 8 de Setiembre, contiene el siguiente sumario:

«TEXTO.—Revista general, por don E. Martinez de Velasco.—Nuestros grabados, por el mismo señor V.—Teatro español del siglo VVI: el maestro Jaime Ferruz, y su «Auto de Cain y Abel» (artículo II), por don Manuel Cañete, académico de la Española.—La cocina del «Quijote:» disertacion científico-histórico-literaria de un aprendiz de literato, enderezada al honorable doctor E. W. Thebussem, maestro insigne, por D. F. C.—Un juego de ajedrez, tradicion granadina (continuacion) por «Al-Maiheritiy.—Dolora, por don Manuel Jorreto Paniagua.—La Rosa y la Niña, poesia, por don Antonio F. Grillo. Autos de Gil Vicente, por don Gonzalo Calvo Asensio.

GRABADOS.—Madrid: Casco turco tomado en la batalla de Lepanto, de fotografia.—Madrid: 'A los toros!', por don A. Ferrant.—En los toros: Saludo de la cuadrilla, por el mismo.—Barcelona: Monasterio de Santa Creux, por el señor Padró.—Bellas artes «Galanteria andaluza,» cuadro de don Luis Jimenez, por el señor Perea.—Santander: El vapor

«Chimborazo,» de la compañía del Pacifico.—Cuatro grabados representando botes salva-vidas.—Retrato por don Emilio Mário, primer actor dramático, por el señor Perea.—Gerona: Paso por el Ter del batallon cazadores de Manila.—Fantasmas, por el señor Ribera.—Ajedrez.»

Sigue abierta la suscripcion en la redaccion é imprenta de este periódico, Bastion 39, Mahon.

Seccion religiosa.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Señora de la Anunciata en la iglesia de San Francisco.

Hoy los Amigos de San José tienen ejercicio mensual en su propia iglesia y al anocheecer predicará el Dr. F. Cardona Pbro.

Movimiento del Puerto.

Entrados el 17.º
De Finlandia en 47 dias Fragata Noruega Siam de 700 toneladas Capitan Mr. Jubis con 16 tripulantes y tablones.

Idem el 18.

De Argel en 3 dias Lrud San José de 53 toneladas patron Antonio Moll con 8 tripulantes 2 pasajeros ganado y sa vado.

Despachados el 18.

Para Palma con efectos y la correspondencia Vapor-Correo Mahonés de 164 toneladas Capitan D. Juan Thomás con 17 tripulantes.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

SOL.—Sale á las 5 h. 44 m.—Pónese á las 6 h. 3 m. de la tarde.

LUNA.—Sale á las 7 h. 30 m. de la M.—Pónese á las 7 h. 40 m. de la N.



Anuncios.**D. Rafael Blasco y Moreno juez**de 1.^a instancia del Partido de Mahon

Hago saber: Que el dia veinte y cinco de Setiembre próximo á las once de la mañana, se procederá simultáneamente en este Juzgado y en el municipal de Mercadal con arreglo al pliego de condiciones que se hallará de manifiesto en los mismos, á la subasta y remate, siendo competente la postura, de una porcion de terreno de cabida de nueve á diez barcillas sombradio, situada en las inmediaciones de dicha villa de Mercadal perteneciente á los hermanos Antonia y Miguel Fábregues y Pons, cuya finca ha sido tasada en dos mil ochocientos treinta y tres pesetas treinta y tres céntimos, de las que no se admitirá postura inferior; pues así lo tengo mandado en providencia de hoy en el espediente sobre venta de dicha finca. Dado en Mahon á 22 de Agosto de mil ochocientos setenta y dos.—Rafael Blasco.—Juan Allés, Esno.

**RICARDO CURSACH.**

Cirujano-Dentista, Sangrador, Callista etc.

Recuerda al respetable público que sigue abierto su gabinete en la calle Cos de Gracia n.º 2 esquina á la de las Moreras, donde practica cuantas operaciones y curaciones son pro-

pias de su facultad, tanto en su casa como á domicilio y aun fuera de la poblacion, para mas comodidad de los pacientes.

**EL SR. D. ESTEBAN RENARD.****MECÁNICO DENTISTA.**

DEL

EXMO. SR. DUQUE DE LA VICTORIA

EX-REGENTE DE ESPAÑA.

Pone en conocimiento del público que es dueño de un nuevo descubrimiento para el arte dentario, descubrimiento que debemos á la inteligencia de los del Norte de América. Su inventor único es de Nueva-York.

Esta nueva invencion para su superioridad deja bien ATRAS á todo lo conocido hasta por el mismo Cantchou, que ha tenido con razon tanta fama; y no tan solo por su hermosura sino tambien porque imita el color de las encias, no se rompe como lo hace el Cantchou; además de ser preciosa su calidad conserva tambien suavides.

Hablando de su manipulacion. es fabuloso; pues las grandes ventajas que él reporta da á su propietario el derecho de rebajar el precio de sus piezas: de modo que hoy, todas las clases de la sociedad pueden por un módico precio adornar la pérdida de su hermosura.

(PUES AHORA DIENTES PARA TODOS.)

Los dientes que tenemos la costumbre de hacer pagar tres, cuatro, cinco y seis duros, serán de uno y medio, dos, dos y medio y tres duros. ventajas grandes todas estas.

Las personas que se sirvan de estas piezas no satirfarán el importe hasta ver realizados sus deseos quedando garantidas por tres años.

Quedan espuestas dichas piezas al público para mayor satisfaccion, en su establecimiento sito en la Calle Nueva

ADVERTENCIA.—Las personas que quieran aprender este nuevo descubrimiento, el Sr. Renard se encarga de enseñarlo con diez lecciones seguro de saber, lo mismo que dicho artista.—Su precio será de cincuenta duros incluso la maquinaria.

